
Gauner lieben diese Autos!
Beitrag von „Sittingbull“ vom 21. Juli 2005 um 19:16

Hallo zusammen,

na dann sinkt vielleicht die Kasko-Einstufung kommendes Jahr wieder. Beim V8 wurde sie zum

Jahreswechsel von 24 auf 28 in der VK angehoben   . Wahrscheinlich weil der V8
gerne von Vermietern eingesetzt wird und entsprechend häufig in Unfälle verwickelt ist.

Grüße von Stephan 
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